

EDITORIAL

Respeto y rigor con el dinero público

Si se acuerdan de la ex ministra socialista de Cultura en época de Zapatero, Carmen Calvo, recordarán también una de sus mejores frases durante su mandato: "Estamos manejando dinero público, y el dinero público no es de nadie". "Pues si no es de nadie... lo cogemos", eso es lo que han debido pensar los ex dirigentes socialistas de la Diputación Provincial de Guadalajara. Primero, fueron los terminales móviles iPhone por valor de 10.000 euros, a cargo de Diputación, que la ex presidenta Pérez León y sus camaradas se llevaron y nunca han devuelto posteriormente. Más tarde, fueron los mensajes de texto a móviles que el ex vicepresidente Rafael Esteban envió con



números de Diputación para "fines" del Ayuntamiento de Marchamalo, que él dirige. Incluso los socialistas se quedaron con las claves del Facebook y el Twitter de la institución provincial y se negaron a dárselos al actual equipo de gobierno. Ahora, es una cámara de vídeo y un trípode a cargo de Presidencia que no figura en el inventario y no aparece por ningún sitio. Desde luego, parece que el paso de Pérez León por la Diputación se ha caracterizado por el poco respeto y rigor con el dinero público. Algo que produce vergüenza e indignación entre los ciudadanos de Guadalajara que pagan sus impuestos y tasas y ven cómo se dilapidan y malgastan.

REVISTA de prensa



EL DIGITAL CLM

ABC

El PSOE de Page se dedica a intentar engañar a los ciudadanos con la Dependencia

La portavoz del PP de Castilla-La Mancha y senadora por Toledo, Carmen Riobos ha lamentado que el PSOE de Page se dedicara "a mentir y a engañar a los dependientes, incluyendo 26 millones en los presupuestos, cuando hacían falta 147 y siguen ahora encizajando la política, intentando engañar a los dependientes y a todos los ciudadanos". Así, ha aclarado que el Tribunal de Cuentas ha dicho que en la región, con el PSOE en el gobierno, casi 500 personas cobraban ayudas a la dependencia cuando ya había fallecido. También, ha manifestado que el propio Tribunal de Cuentas dice que el PP está gestionando de forma brillante, reduciendo las listas de espera. Por todo ello, Riobos ha pedido al PSOE que deje de intentar engañar a los ciudadanos, porque en Sanidad, en Dependencia, como en otros temas, ya se ha demostrado que "no tienen ninguna credibilidad", ha concluido la dirigente popular.

DHL proyecta otro centro logístico en Guadalajara

El grupo logístico DHL tiene previsto abrir, este año en el polígono industrial de Quer, un gran centro logístico para distribuir los productos de la marca L'Oréal. Esperan que pueda contribuir a la creación de trabajo, haciendo uso de la bolsa de empleo. DHL ya cuenta con presencia en esta localidad, desde donde distribuye productos de Macro y también tiene otra plataforma en Torija.

Detenido un joven de 17 años por practicar "sexting" con una menor

Agentes de la Policía Nacional detuvieron en Ciudad Real a un chico de 17 años como presunto responsable de un delito de corrupción de menores. Solicitó y obtuvo de una niña de 13 años un vídeo de contenido sexual en el que aparecía semidesnuda. La niña acudió junto a su madre a denunciar los hechos a la comisaría de la Policía Nacional. Días antes había conocido en la capital ciudadrealeña a un chico mayor que ella y ambos se habían dado el número de teléfono móvil. A partir de entonces el chico comenzó a comunicarse con ella a través de una aplicación de mensajería y solicitó a la niña que se grabara a sí misma y le enviara un vídeo erótico. La niña accedió; grabó y envió al joven un vídeo en el que aparecía semidesnuda. Entonces el chico le solicitó más vídeos en los que se la pudiera observar manteniendo relaciones sexuales, pero la niña se negó e informó a su madre. Los investigadores de la Brigada Provincial de Policía Judicial de Ciudad Real detuvieron al joven de 17 años como presunto autor de un delito contra la libertad e indemnidad sexual.

LA cola del pan

Ganamos todos

Quizá Manuel Díaz *El Cordobés* no sea el mejor torero de la historia y seguro que no va a pasar a la historia como tal. Lo mismo le pasaba a su padre Manuel Benítez. Pero hay una frase que repite en muchas ocasiones el torero de Arganda del Rey, y que es una verdad como un templo: "A plaza llena, ganamos todos". Y eso es lo que ha pasado este fin de semana en Guadalajara, después de un año de vaivenes futbolísticos y una directiva sin rumbo, al final han dado una a derechas. Han tenido que pasar dieciséis partidos en el Es-

cartín esta temporada, para ver una entrada digna. El motivo no ha sido que llegara el líder, que también, el motivo es que por fin la directiva ha hecho una pequeña concesión a una afición a la que ha maltratado sistemáticamente. Al final se han dado cuenta de que el club no es una empresa al uso que debe rendir cuenta sólo a los accionistas. Nunca es tarde si la dicha es buena. ¡Qué dure!

Una de romanos

Vivimos en una región en la cual lo que se hizo hace años y ha marcado a miles de personas, se olvida con la facilidad que

un león devora a un cristiano en una película de romanos. El ex alcalde socialista de Alcázar de San, Fernando Sánchez Bódalo es uno de los máximos impulsores de las protestas contra la privatización del agua en su ciudad. Sin embargo, no recuerda que durante los mandatos del ex presidente Barreda, Bódalo y el ahora diputado nacional, privatizaron el agua y la sanidad en muchas de las ciudades de Castilla-La Mancha. Como ha dicho esta semana el consejero de presidencia Leandro Esteban, "Bódalo y Barreda tienen la inmensa suerte de contar con un ordenamiento jurídico en España que les permite que todavía puedan andar por la calle".

En Guadalajara por desgracia, también sabemos de eso.

Respeto

El fallecimiento del primer presidente del Gobierno de la democracia, Adolfo Suárez, tras sufrir durante años una terrible enfermedad degenerativa, ha provocado que su actual sucesor, Mariano Rajoy, haya decretado tres días de luto oficial. Por ello, el Ayuntamiento de Guadalajara han suspendido las ruedas de prensa previstas para hoy. Un bonito detalle que muestra el respeto por una figura clave para la historia de España.